

GRANADA

## La UGR aumenta la cifra de alumnos de los nuevos másteres del plan Bolonia

Un **millar de personas han pagado ya su título** de posgrado y hay terminando cerca de dos mil más, ya está abierto el plazo de solicitudes

ANDREA G. PARRA | GRANADA

992 alumnos de la Universidad de Granada han terminado ya alguno de los másteres oficiales adaptados a las exigencias del [Plan Bolonia](#), desde que éste se puso en marcha hace tres años. Además, la Escuela de Posgrado cuenta ya con 1.849 estudiantes que están matriculados en ellos sin haber terminado aún sus estudios.

La UGR es la que oferta en la actualidad un mayor número en Andalucía de másteres oficiales -unos 60-, [criticados en los últimos años](#) por los estudiantes por sus precios y la nueva estructura que traen consigo. La cifra de estudiantes involucrados en estos másteres, además, aumentará de manera considerable este curso con la puesta en marcha de un posgrado universitario en Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de Idiomas de la UGR, que sustituyen al CAP. En éste se matricularon unos 1.560 alumnos en 2007.

Este máster se extenderá durante un curso académico y ha generado [mucho polémica](#) porque el alumno que lo supere podrá acreditar la obtención del título antes de la resolución de las oposiciones a los cuerpos docentes del año 2010.



Alumnos en Ciencias de la Educación, cuando protestaban por Bolonia. / GONZÁLEZ MOLERO

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)